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En Huechuraba
LAGOS ANUNCIÓ AUMENTO DE COBERTURA EN EDUCACIÓN
PARVULARIA
* Candidato en/atizó que su lema "crecer con igualdad" debe concretarse desde los
primeros años de vida.

Su compromiso de doblar la cobertura de educación pre básica durante su gobierno,
reafirmó el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, al visitar un Jardín
Infantil perteneciente a la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) en Huechuraba.

Después de recorrer el establecimiento, que recibió este año el premio a la calidad
de la JUNJI, el abanderado planteó que es fundamental reforzar esta etapa ya que desde los
primeros años de vida se establecen desigualdades entre las personas que reciben educación
y las que no.

"La gran diferencia que hay todavía en Chile se da en este nivel porque los niños de
mejor situación económica tienen un jardín donde ir y estos niños (de comunas pobres),
dependiendo si van o no, tendrán un rendimiento educacional distinto en primer año
básico", dijo Lagos.

En el establecimiento, el candidato compartió con los niños, preguntó sobre el
funcionamiento de las diferentes secciones, conoció las salas cunas, los talleres manuales
que desarrollan algunas madres y las dependencias en las que se preparan los alimentos de
los menores. Durante toda la visita estuvo acompañado por la directora del jardin, Olivia
Pérez, y por el presidente de la Asociación de Empleados Fiscales (Anef), Raúl De la
Puente.

El líder concertacionista felicitó a los trabajadores del lugar -en su mayoría mujeres-
por la distinción que recibieron, pues significa "un reconocimiento a la calidad del servicio
público", y destacó la labor de la JUNJI que en estos últimos diez años ha incrementado de
un 20 a un 30% la educación parvularia. También resaltó la importancia de las guarderías
que benefician a las madres, pues'"aumentar la cobertura enjardines significa que la mujer
puede también tener una vida más independiente y eso es muy importante" j

Lagos reconoció que su propuesta en este tema implica una cantidad de recursos
considerable, pero explicó que constituye un enorme desafío que se concretará al igual que
el proyecto de las 900 escuelas más pobres que impulsó desde el Ministerio de Educación.

En cuanto a las agresiones sufridas por algunos de sus brigadistas y a algunos
incidentes de los comandos, el abanderado de la Concertación reiteró que "mi gente no
anda destruyendo nada, aquí no hay pistolas ni escopetas recortadas". Sobre el impacto de
estos acontecimientos, comentó que piensa que no causarán ningún efecto y que esperaba
que todo se desarrollara normalmente como han sido siempre los procesos eleccionarios en
Chile.
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